

Partielle Sonnenfinsternis am 20.3.2015

Kurz vor der 4.Stunde in der NMS-Weyer, Pausenhof:



Am Himmel ist heute ein seltenes Ereignis angekündigt.

Wieso blicken die Kinder nach unten?



Oh, da steht ja ein seltsames Gerät!



Ein Dreibein, ein Stativ, eine Staffelei?

Will jemand ein Bild malen?



Es ist ein Sonnenprojektor.

Das Linsensystem erzeugt ein Bild der Sonne auf einem Karton. Damit kann die Sonnenfinsternis gefahrlos beobachtet werden. Und man kann das Bild sogar fotografieren:

